Ecopetrol Acciones Gobierno Nacional Colombia

Gobierno podrá adquirir hasta 689 millones de acciones de Ecopetrol con recompra

A los precios actuales de \$1.790 por acción de Ecopetrol, la recompra equivaldría a \$1,2 billones, para una participación de 90% del Gobierno.



ación de 90% del Gobierno en la petrolera, las acciones a recomprar

Diario La República

hace 16 horas (2) X (f) [in]







La idea de que el Gobierno recompre acciones surgió después de la última entrega de resultados de Ecopetrol, cuando su presidente, Ricardo Roa, alentó tanto al Estado como a los inversionistas a comprar la acción.

"Yo invito al Gobierno y a los inversionistas a que compren acciones de Ecopetrol, que están baratas", dijo en su momento. Respecto a este anuncio, Bancolombia presentó un informe en el que desglosa la propuesta.

Puede leer: Grupo Éxito avanza en plan para unificar todos sus almacenes bajo Éxito y Carulla: esta es la última tienda que renovó

Ante esto, Roa manifestó su interés en realizar recompras de acciones hasta un monto en el que la Nación alcance una participación de 90% a través del Ministerio de Hacienda. Según la compañía, el único requisito para dar paso a esta iniciativa sería la aprobación de la Asamblea de Accionistas, donde la Nación es mayoritaria con una participación de 88,5%.

El informe de Bancolombia resaltó que hasta la fecha no se ha activado oficialmente en la Bolsa de Valores de Colombia, BVC, alguna forma de mecanismo de recompra. "Además, vale la pena mencionar que, de acuerdo con nuestra más reciente actualización, Ecopetrol tiene una estrategia a largo plazo de sobreponderar basada en un retorno total de 56% del cual 12% es dividendos", dijeron.

Entérese: Serían 46.000 los turistas británicos que estarían preocupados por el anuncio de Petro de exigirles visa

Para lograr el objetivo de una participación de 90% del Gobierno en la petrolera, las acciones a recomprar estarían limitadas a un máximo de 689 millones. A los precios actuales de \$1.790 por acción, esto equivaldría a \$1,2 billones, aproximadamente. Sin embargo, dado que Bancolombia valora el título en \$2.580, el monto ascendería a aproximadamente \$1,8 billones.

"Incluso si decide hacerlo por la mitad o un tercio de este monto, seguiría siendo algo significativamente alto. Además, los efectos en la caja o el sacrificio de dividendos que traería consigo una decisión de recompra serían poco relevantes frente al beneficio potencial que podría generar para el precio de la acción", explicaron en el informe.

El presidente de la petrolera explicó que se trata de una posibilidad legal de que el



¿Buscando trabajo? Crea y registra tu hoja de vida.



Registrate a nuestro newsletter



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Únete a nuestro canal de Whatsapp

Las más leidas



Nacional perdió el invicto en cuadrangulares ante Millonarios, que "pegó primero" en la final adelantada de la Liga

hace 4 horas <



Video | Después de denunciar acto racista en su contra, Marino Hinestroza hizo polémica celebración que generó pelea en El Campín

hace 2 horas <



Video | Joven arriesgó su vida para viajar en el techo de un bus de TransMilenio en Bogotá sin pagar y generó polémica



Controladores denuncian ante la Aerocivil crisis en la infraestructura aérea de Colombia

hace 4 horas <



Eduardo Varela, el fotógrafo que custodia 70 años de la historia de Buriticá

hace 2 horas «

Te recomendamos



Sin Gutiérrez, Rendón montó "bloque" que lo tiene ganando el pulso por la tasa de



Los cinco mejores regalos para darle a una mujer en Navidad, según la inteligencia artificial



Los cinco mejores regalos para darle a un hombre en Navidad, según la inteligencia artificial

hace 11 horas <



Black Friday: ¿cuál es el origen del esperado día de descuentos?

hace 13 horas <

Utilidad para la vida



Tiendas Ara ofrece más de 50 empleos en el país, ¿cómo postularse?

hace 5 horas <



Habilidades esenciales que todo emprendedor debería



Los tres empleos que nunca podrían desaparecer en Colombia, según la IA

accionista mayoritario tuviera el máximo de 90% de las acciones en circulación, lo cual implicaría, **con la participación que hoy tiene el Gobierno de 88,5%, poder adquirir el restante 1,5% que puede recomprar por ley.**



Enlaces Patrocinados nor Taboola

"Ya mencioné uno de los mecanismos, era el de la readquisición de las acciones por parte de Ecopetrol y el otro mecanismo es justamente una figura también legalmente válida que es que el accionista mayoritario aumente su participación en el capital social de la sociedad hasta este momento que mencioné", dijo Roa.

Legalidad del proceso

Diego Agudelo, director de macroeconomía de sistemas financieros de Eafit, aseguró que basándose en la normatividad, no hay ningún problema. "La readquisición de acciones se rige bajo la ley de 954 de 2005 y permite hacerlo. Es importante entender que esa readquisición se haga con fondos que procedan de utilidades retenidas, no del patrimonio original ni de deudas", aseguró.

Le interesa: <u>Habrá ley para que las aerolíneas asuman incumplimientos a los viajeros si las agencias de viajes no son responsables</u>

Agregó que si se examinan los resultados financieros del tercer trimestre de 2024, cuenta con un patrimonio para los accionistas de \$78,2 billones. "De los cuales \$12,5 billones no están dedicados a un reserva. Por tanto, esos \$1,2 billones perfectamente pueden tomarse de las utilidades retenidas o esos \$12,5 billones que no están dedicados a reservas", aseguró.

Una de las consecuencias de este movimiento puede ser la reducción del dividendo para los accionistas el otro año, "la recompra de acciones es otra forma de devolverle capital a los accionistas y si tenemos en cuenta que este año se pagaron \$12,8 billones en dividendo y que el estimado para el año entrante es \$5,7 billones, la recompra significaría dejar de pagar 20% del dividendo del año entrante porque de alguna manera se habría pagado vía readquisición de acciones", explicó.

Vea más: <u>Creg lanza nueva subasta para cubrir demanda de electricidad en el país</u>

Por lo tanto, dijo que este dinero no le entraría al Gobierno, siendo el mayor accionista. "Ahí es donde veo la inconveniencia porque un Gobierno con problemas para cuadrar el presupuesto Nacional, tendría que sacrificar cerca de \$1,3 billones que no le llegaría vía dividendos, sino que se irían a recomprar títulos al mercado".

Para seguir leyendo



Video | Joven arriesgó su vida para viajar en el techo de un bus de TransMilenio en Bogotá sin pagar y generó polémica

Los comentarios de todo tipo por la acción de un joven que sin pensarlo arriesgó su vida para viajar en el techo de un bus de TransMilenio en Bogotá, no se hicieron esperar y hasta la entidad se pronunció.

Siguiente)

¿Qué sustancias naturales

mascota de la pólvora?

puedo utilizar para calmar a mi

ace 2 horas <

Las razones detrás de la histórica caída de la tasa de desempleo en el Valle de Aburrá a 7,7%

Comercio e industria fueron las actividades que más generaron puestos de trabajo en el trimestre agosto-octubre. El promedio nacional fue del 9,3%, según el Dane.







Entre agosto y octubre el comercio ocupó a 406.000 personas en el Valle de Aburrá, según el Dane. FOTO Camilo Suárez





La capital antioqueña y el área metropolitana observaron en el trimestre agostooctubre de este año la tasa de desocupación más baja de la que tenga registro el Dane, pues el indicador se ubicó en 7,7%.



Economía

Desempleo en Colombia se redujo levemente: llegó a 9,1 % en octubre

De acuerdo con los datos de la entidad oficial, en ese periodo **se contabilizaron 2,11** millones de personas ocupadas en el Valle de Aburrá, siendo los sectores de comercio y reparación de vehículos, así como la industria los grandes generadores de puestos de trabajo en esta parte del país con más de 740.000 personas (ver gráfico).



El **alcalde de Medellín, Federico Gutiérrez**, calificó los datos como una "excelente